

Pour 2018, LeLynx.fr vous souhaite de réaliser encore plus d'économies en comparant régulièrement vos assurances, d'autant qu'une tendance à la hausse se dessine

310 € d'économies par an en moyenne sur LeLynx.fr sur l'assurance auto en 2017*
+ de 18 000 devis réalisés par jours tous produits confondus
+ de 8 millions d'utilisateurs parmi les Français

Paris, le 8 janvier 2018 – Parce que les bonnes résolutions se trouvent aussi dans le portefeuille des Français, LeLynx.fr, leader de la comparaison d'assurances, dresse le bilan de l'année 2017 et décrypte les tendances de la souscription d'assurance pour 2018. Après une année marquée par une utilisation croissante des comparateurs et des économies pour les consommateurs, les Français verront leurs factures d'assurance substantiellement augmenter. Plus que jamais, LeLynx.fr se donne l'objectif d'accompagner les assurés pour leur redonner le pouvoir sur leurs contrats d'assurance.

En 2017, de plus en plus de Français se sont tournés vers la comparaison pour faire baisser la facture de leurs assurances auto, habitation, moto et santé. **Ce sont plus de 18 000 devis qui ont été réalisés par jour, tous produits confondus sur LeLynx.fr.** L'assurance auto se place en tête, avec 12 000 devis réalisés par jour.

Si en 2017 les Français ont choisi la comparaison pour faire des économies sur leurs primes d'assurance, cette tendance devrait se poursuivre en 2018 au regard des hausses d'ores et déjà annoncées : **l'assurance auto devrait progresser en moyenne de 3 %, l'assurance habitation de 2% en moyenne et entre 2 à 3% pour la santé.**

« Alors que la fréquence des catastrophes climatiques, par exemple les incendies ou les tempêtes, ne cesse d'augmenter avec un effet direct sur la hausse des primes d'assurances en 2018, d'autres facteurs viennent encore accentuer cette tendance à la hausse, au grand dam des consommateurs ;

En assurance auto, après plusieurs années de stagnation grâce à la loi Hamon qui incitait les assureurs à geler les prix, l'augmentation des coûts des réparations des véhicules couplée à l'évolution toujours croissante des blessés de la route nécessitant des indemnités plus conséquentes est l'explication donnée pour justifier une hausse des primes. Il s'agit cependant d'une variation de plusieurs pourcents en moyenne mais potentiellement de plusieurs dizaines d'euros pour une grande partie des automobilistes. En assurance habitation, après des années de plus fortes augmentations (+ 1 à 4 % en 2016), la variation est plus modérée mais continue de croître légèrement dû à l'inflation du coût de la main d'œuvre lors des réparations. Quant à la santé, cette variation des primes suit logiquement les nouveaux tarifs des consultations.

*Au final, ces éléments bien qu'offrant une explication logique prouvent qu'une nouvelle fois les consommateurs vont devoir faire face à une hausse significative de leur budget d'assurance, première dépense contrainte des ménages. Dans ce contexte, s'assurer d'avoir une couverture adaptée et au meilleur prix en comparant ses contrats est d'autant plus une nécessité », explique **Martin Coriat, Directeur Général de LeLynx.fr***

**Économies potentielles pour 79% d'un échantillon de 47 403 devis réalisés sur LeLynx.fr entre le 01/10/2017 et le 31/10/2017*

À propos de LeLynx.fr

LeLynx.fr, dirigé par Martin Coriat, est un comparateur d'assurances en ligne créé en 2010. Le site propose un service de comparaison en toute impartialité des contrats d'assurance auto, santé, deux-roues et habitation. Avec plus de 8 millions d'utilisateurs, LeLynx.fr est aujourd'hui le site de comparaison d'assurances en ligne le plus utilisé en France (TNS-Sofres, 2015). La société est la filiale française de Confused.com, société cotée à la bourse de Londres.

Pour plus d'informations : <https://www.lelynx.fr>

Suivez LeLynx.fr sur : <https://twitter.com/lelynxfr> <https://www.facebook.com/LeLynx.fr>

<https://www.youtube.com/user/LeLynxComparateur>